

OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO



novvel_luis@yahoo.com.mx

La Junta

La gobernadora electa del Estado de México **Delfina Gómez**, se reunió con los integrantes de la Junta de Coordinación Política de la LXI Legislatura, y en redes sociales, comentó que hablaron sobre los retos en el Estado de México, a fin de que en unidad encuentren coincidencias que les permitan trabajar por el bien de los mexiquenses. En la fotografía subida a sus redes están los coordinadores de las bancadas del PRI, **Elías Rescala**, de Morena **Maurilio Hernández**, del PRD **Omar Ortega**, del PAN **Enrique Vargas del Villar**, del PVEM, **María Luisa Mendoza**, del PT **Sergio García Sosa** y **Rigoberto Vargas Cervantes** por los independientes. La reunión fue tersa. Ojalá sigan así, para que salgan rápido las iniciativas.

La Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), **Amalia Pulido Gómez**, recibió el reconocimiento por Buenas Prácticas de Transparencia Proactiva 2023, otorgado por el INFOEM, por la implementación del minisitio Debates 2023, iniciativa promovida por la Consejera **Patricia Lozano Sanabria**, que posibilitó la participación activa de la ciudadanía en la organización de los debates para la renovación de la Gubernatura 2023. Por cierto, esos debates que fueron muy polémicos por las conductoras y el formato, pero que sin duda son un gran ejercicio democrático.

En Naucalpan, se inauguró la Ciclo vía Metropolitana, que fue producto del trabajo en equipo del gobierno estatal, el municipal que dirige **Angelica Moya**, así como de la Ciudad de México, por lo cual Naucalpan se convierte en el primer municipio mexiquense que se conecta de manera sustentable con la Ciudad de México. Así debe ser, al margen de colores, el trabajo en beneficio de la gente tiene que anteponerse.

Y en el palacio de gobierno del Estado de México, hay mucho movimiento para entregar en tiempo y forma la administración, pero también porque deben preparar el último festejo patrio encabezado hasta las 12 de la noche por el gobernador **Alfredo del Mazo Maza**.